
 

公民館運営審議会令和元年度第３回水谷東地区会議 会議録 

 

１ 日  時  令和２年１月１５日（水）午後 5時 00分～午後 6時 15分 

 

２ 場  所  水谷東公民館美術工芸室 

 

３ 出席委員  地区代表委員  本 田 和 子 

        委    員  田 中 洋 子 

        委    員  会 津 貞 子 

 

４ 欠席委員  委    員  藤 井 文 則 

 

５ 説明職員  水谷東公民館 館 長  山 崎 哲 正 

        水谷東公民館 副館長  大 日 方 清 美 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 会議資料  資料１ 水谷東公民館事業報告 

        資料２ 今後の事業予定 

        資料３ 水谷東イエローカフェ報告書 

 

８ 会議の概要 

 (1) 開  会 副館長 

 

 (2) あいさつ 館長 

 

 (3) 報告事項 

①事業報告及び今後の事業予定について 

〇水谷東公民館事業報告について 

 資料１に基づき、館長より説明。 

  ・「仙人体操教室」は、昨年までは、子育て応援の勉強室の一コマとして１ 

   回のみの開催だったが、市民要望の高い講座ということで、４回コース 

として開催した。教室終了後の継続を考えていたが、講師の都合により 

サークル化には至らなかった。参加者からは大変好評を得ているので、 

次年度につなげられるよう検討していく。 

  ・施設関係―調理室ドア修繕完了 

〇今後の事業予定について 

   資料２に基づき、館長より説明。 

  ・子育てサロン関係―3/4.18 「子育てママのヨガ教室」を開催予定。 



 

  ・施設関係―1/20休館日 樹木剪定 

        多目的ホール照明修繕 

 

(4) 協議事項 

 ①水谷東イエローカフェについて 

   資料３参考に館長より説明  

・水谷東公民館として２回行ったが、次回の全体公運審会議にて改めて提 

案することはあるか。 

 

質疑・意見等 

 委員：以前から言っているように他館のカフェとの行き来があれば、情報交 

換にもなるので、行ってみたいが、予定がなかなか合わない。 

 委員：コーヒーを飲みながら、例えばギターの得意な人に引いてもらい、歌 

声喫茶のようにしてみてはどうか。 

 委員：カフェに集まってくるだけで会話がはずみ、それだけでもいいのでは 

    ないか。 

 委員：いつやるかわからないというより、今後定期的に開催をしていくこと 

を検討してみてはどうか。 

 館長：無理なくできる範囲で行えばいいのではないかと考えている。 

    全体公運審会議の中での改めての提案は特になく、当面は、水谷東イ 

    エローカフェの充実をはかるということで確認させていただきたい。  

また、新たな対応等については、全体公運審としての２年間のまとめ 

が出された段階でまた検討していただきたい。 

委員：全員了承した。 

 館長：次回は、いつ開催するか。 

 委員：今年度中にもう１回開催したい。 

  

  次回、３月７日（土）午前１０時から１４時に決定（９時集合） 

 

(5) その他 なし 

 (6) 閉会  地区議長 

 

※次回地区会議日程 令和２年３月４日（水）午後５時から 


